
 

 

 

令和２年 
第 1 回那須塩原市教育委員会 

定例会 会議録 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

那須塩原市教育委員会 
 
 
                 ○期日：令和 2（2020）年 1 月 27 日（月） 
                 ○会場：西那須野庁舎３Ｆ３０4 会議室 
 



那須塩原市教育委員会定例会 

 

１ 期日 

 ○ 令和２（２０２０）年１月２７日（月） 

   ・開会：午後 ３時００分 

   ・閉会：午後 ４時２０分 

 

２ 会場 

 ○ 西那須野庁舎 ３Ｆ ３０４会議室 

 

３ 出席委員 

 ○ 教育長 大宮司 敏夫 

 〇 委 員 大澤 真弓 

 〇 委 員 神島 仁誓 

 ○ 委 員 臼井 祥朗 

 〇 委 員 田村 伸之 

 

※前回会議録署名委員 

 臼井 祥朗 委員 

 田村 伸之 委員 

 

４ 説明のため出席した事務局職員 

 ○ 教育部長 小泉 聖一 

 〇 教育総務課長 平井 克巳 

 ○ 学校教育課長 小泉 秀夫 

 〇 スポーツ振興課長 小髙 裕一 

 〇 国体推進課長 増渕 剛 

 〇 生涯学習課長 粟野 誠一 

 

５ 事務局職員 

 〇 教育総務課長補佐 金子 嘉 

 〇 学校教育課長補佐兼学校支援教職員係長 渋井 尚子 

 

６ 傍聴人 

 ○ なし 

 



７ 教育長報告 

 〇 非公開 

 

８ 付議事件 

【議案】 

⑴ 那須塩原市奨学生の決定について            （教育総務課）…可決 

 ⑵ 那須塩原市文化財保護審議会への諮問について      （生涯学習課）…可決 

【報告】 

 ⑶ 報告第１号 区域外就学及び指定校変更について     （学校教育課） 

 ⑷ 報告第２号 令和元年度準要保護児童生徒の認定について （学校教育課） 

                                      以上 
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■会議録 
 

１ 開会 

 ○ 午後３時００分、大宮司教育長が令和２年第１回那須塩原市教育委員会定例会の 

開会を宣言する。 

 ○大宮司教育長 

   ただいまから、令和２年第１回那須塩原市教育委員会定例会を開会いたします。 

   次第に従いまして進めさせていただきます。 

 

２ 教育長挨拶 

 ○大宮司教育長 

年が改まりまして令和２年でございます。１月もあっと言う間に月末を迎えまし

た。今年は例年よりも寒さがあまり感じられない日々が続いております。寒に入りま

して、冷え込むこともございましたが、山の景色を見ておりますと白色が少ない感じ

がいたします。この冬の暖かさも手伝ってか昨年１２月２３日から昨日まで、インフ

ルエンザによる学級閉鎖の報告はございませんでしたが、本日中学校において学級閉

鎖の報告がございました。中学校においては年明けから入試に向け、一際生徒の健康

管理に敏感になる時期でございます。これ以上学級閉鎖等がなく、特に３年生の皆さ

んが万全の体制で入試や進路の選択が成就できるよう願う次第でございます。 

本日も次第のとおり付議案件がございますので、慎重かつ効率的な審議ができま

すよう御協力をお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただきます。 

３ 会議録の承認 

 ○ 令和元年第１４回定例会の議事録の承認を求めたところ、臼井委員及び田村委員が

指名され、内容に異議なく会議録に署名を行った。 

 

４ 教育長報告 

 ○大宮司教育長 

   続きまして、４の「教育長報告」でございます。ここで皆さまにお諮りいたします。

教育長報告につきましては、特定の個人に関する情報が含まれておりますので、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づき、非公

開といたしたいと思います。なお、非公開とする際は、出席委員の３分の２以上によ

る議決が必要となりますが、非公開とすることに御異議ございませんでしょうか。 

 ○委員全員 

   異議ありません。 

 ○大宮司教育長 

   それでは、全会一致でございますので、教育長報告は非公開とさせていただきます。 
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  （省略～非公開） 

 

  （教育長報告終了） 

 

５ 付議事件 

＜議案第１号について＞ 

 ○大宮司教育長 

   ５の「付議事件」に入ります。 

それでは、議案第１号「那須塩原市奨学生の決定について」を事務局から説明を

させます。 

   はい、教育総務課長。 

 ○教育総務課長 

 【提案理由】 

   令和元年７月２９日付け那塩教委総第１３３号で那須塩原市奨学生選考委員会に諮

問した那須塩原市奨学生の選考について、令和２年１月２１日付けで同選考委員会か

ら答申がなされましたので、その内容を踏まえ同奨学生を決定するため、教育委員会

の議決を求める。 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

 ○大宮司教育長 

   事務局からの説明が終わりました。 

委員の皆さまからの御意見、御質問等ございましたら、お願いいたします。 

いかがでしょうか。 

  はい、田村委員。 

○田村委員 

  今回、私も初めて選考委員を担わせていただきました。選考の中で面接を行いまし

たが、皆さんすばらしい将来像をお持ちでありました。 

選考につきましては、御覧の資料のとおりでございますが、定数の都合上、選考

から漏れてしまわれた方もおりまして、残念な限りでございました。皆さん全員、遜

色もなく選考に苦慮いたしました。 

  面接においては、皆さんが自分のおかれている立場・環境と今後どのようにしたい

かというはっきりとした道を持っているという印象でございました。 

  また、自身の夢を求め大学や学部を選択している姿勢が強く感じられ、私自身も刺

激を受けた次第でございました。 

○大宮司教育長 

  そのほか、委員の皆さまからの御意見、御質問等ございますか。 

  はい、臼井委員。 
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○臼井委員 

  私も田村委員と共に選考委員を担わせていただきました。皆さん緊張されておりま

したが、大変目的意識が強く、質問等に対してはっきりとした受け答えをされており

ました。 

  また、医療系の選考に当たり、お一人が今回の面接日と受験日が重なってしまい面

接を受けることが叶いませんでしたが、委員全員が快く別の日に面接を執り行う旨を

了承し、後日改めまして、面接を執り行うことにいたしました。 

  選考につきましては、委員全員が熟慮を重ねた結果でございます。 

○大宮司教育長 

  そのほか、委員の皆さまからの御意見、御質問等ございますか。 

  はい、大澤委員。 

○大澤委員 

  選考委員会の皆さま方におかれましては、大変御苦労なさったのではないでしょう 

うか。私はこの答申のとおりでよろしいかと思います。また、感想ではございますが、

今回の選考に漏れてしまわれた方につきましては、学校の先生方からフォローされて

いるとは存じますが、十分なサポートをしていただけると大変ありがたいと思う次第

でございます。 

 ○大宮司教育長 

   そのほか、いかがでしょうか。 

  はい、神島委員。 

○神島委員 

  感想となりますが、お一人が後日改めまして、面接を執り行うことを伺いまして大

変ありがたく、この制度の趣旨を鑑みましても、喜ばしい限りでございます。 

  また、給付型と貸与型の両方に申し込まれている方も見受けられており、制度の趣 

 旨が浸透してきたのではないかと思う次第でございます。 

○大宮司教育長 

そのほか、委員の皆さまからの御意見、御質問等ございますか。 

○委員全員 

  意見はありません。 

○大宮司教育長 

それでは、議案第１号「那須塩原市奨学生の決定について」は、原案のとおりで

御異議ございませんか。 

○委員全員 

   異議ありません。 

○大宮司教育長 

異議なしということでありますので、原案のとおり可決いたしました。 
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＜議案第２号について＞ 

○大宮司教育長 

   次に、議案第２号「那須塩原市文化財保護審議会への諮問について」を議題といた

します。事務局から説明をさせます。 

   はい、生涯学習課長。 

○生涯学習課長 

【提案理由】 

那須塩原市文化財保護条例第４４条の規定に基づき、市指定天然記念物の指定解

除について、那須塩原市文化財保護審議会に諮問するため、教育委員会の議決を求め

る。 

   －資料に基づき議案の内容を説明－ 

○大宮司教育長 

   事務局からの説明が終わりました。 

委員の皆さまからの御意見、御質問等ございましたら、お願いいたします。 

いかがでしょうか。 

○委員全員 

   意見はありません。 

○大宮司教育長 

それでは、議案第２号「那須塩原市文化財保護審議会への諮問について」は、原

案のとおりで御異議ございませんか。 

○委員全員 

   異議ありません。 

○大宮司教育長 

異議なしということでありますので、原案のとおり可決いたしました。 

 

＜報告第１号及び報告第２号について＞ 

 ○大宮司教育長 

   それでは、報告第１号「区域外就学及び指定校変更について」及び報告第２号「令

和元年度準要保護児童生徒の認定について」は、関連がございますので一括して事務

局から説明をさせます。 

   はい、学校教育課長。 

○学校教育課長 

【報告理由（報告第１号）】 

   申請のあった区域外就学及び指定校変更について、審査結果を教育委員会に報告す

る。 
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【報告理由（報告第２号）】 

   生活保護法第６条第２項に規定する要保護者に準ずる程度に困窮している者からあ

りました準要保護認定の申請について、内容を審査した結果、準要保護者に認定する

ことに決定したので、教育委員会に報告する。 

   －資料に基づき報告事項の内容を説明－ 

 ○大宮司教育長 

   事務局の説明が終わりました。 

   委員の皆さまからの御意見、御質問等ございましたら、お願いいたします。 

   いかがでしょうか。 

 ○委員全員 

   意見はありません。 

 ○大宮司教育長 

   それでは、本日予定しておりました付議事件については、全て終了いたしました。 

   以上をもちまして、令和２年第１回教育委員会定例会を閉会といたします。 

   ありがとうございました。 
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 上記会議録を証するため、下記署名する。 

 

  令和２（２０２０）年２月２７日 

 

 

 

                 署名委員                   

 

 

 

                 署名委員                   

 

 

 

                 調 製 者                   

 


